

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada kehadiran Allah SWT atas segala limpahan anugrah dan rahmat yang diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sebagaimana yang diharapkan. Selanjutnya, sholawat berangkaikan salam penulis hadiahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah risalah bagi manusia. Penulisan skripsi ini penulis beri judul “Pengaruh Model *Discovery Learning* terhadap Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa di SMP Muhammadiyah 01 Medan” disusun dalam rangka memenuhi tugas akhir perkuliahan dan sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan.

Dalam perjalanan penulis menyelesaikan skripsi ini, tentu melalui berbagai hambatan yang dihadapi, namun berkat adanya pengarahan, bantuan serta motivasi yang diterima akhirnya semuanya dapat terlewati dengan baik. Oleh karenanya pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada pihak yang telah memberikan bantuan dan motivasi baik dalam bentuk moril maupun materiil sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu dengan sepuh hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S. KM., M. Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M. Si, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S. Si., M. Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P Sinaga, S. Si., M. Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S. Pd., M. Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

3. Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M. Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang selalu memberi arahan, merevisi dan memberi saran-saran yang sangat baik sehingga saya dapat mengatasi kendala – kendala yang saya hadapi selama penulisan skripsi ini.
4. Bapak Prof. Zul Amry, M. Si., Ph. D, Ibu Dr. Nerli Khairani, M. Si, dan Bapak Denny Haris S. Pd., M. Pd, selaku penguji skripsi saya yang telah banyak memberikan saran dan arahan terhadap penulisan dan pengerjaan skripsi saya ini.
5. Bapak Paiman, S. Pd, selaku Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 01 Medan yang telah berbaik hati memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian disana, serta Ibu Rani Sugesti Syafputri, S. Pd yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian didalam kelas,
6. Teristimewa dan tersayang, kedua orang tua saya yang sangat luar biasa. Yang telah memberikan doa, bantuan, motivasi, arahan yang tak terbatas. Serta kasih sayang dan perhatian yang selalu tucurahkan tanpa tapi, sehingga penulis mampu untuk melangkah kejenjang universitas hingga akhirnya penulis berada pada titik ini.
7. Keluarga besar saya, Kak Lisa, Kak Ayu, Bang Budi, Bang Pian, Amel, Farah, Wisnu, Aulia yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.
8. Teman seperjuangan PSPM B 2017 dari awal perkuliahan, terkhusus 7 Bidar (Mizta Dwi hafizah Furqoni, Fannisa Rahmadani, Viska Annisa, Monica Purwati Munthe, Risma Azmaini, Sri Wahyuni) yang telah selalu ada dalam suka maupun duka.
9. Rumah bertumbuh, LP2IM dan departemen tercinta, PSDM. Yang telah tak terbatas memberikan saya pengalaman dan pendewasaan, terkhusus Nadya, Nina, Nicky, Kak Nia, Kak Dika, Kak Tata, Kak Rani, Kak Sindy dan seluruh anggota, pengurus juga alumni yang tidak mampu penulis paparkan satu persatu.

10. Tim KTI terkece, Fatayatul Hasniyah dan Nur Alamsyah Putra. Yang telah sudi untuk berjuang bersama ikut lomba karya tulis ilmiah tingkat nasional di UNNES dan alhamdulillah jadi the winner serta bonus jalan-jalan selama 2 minggu menelusuri pulau jawa. Sungguh salah satu pengalaman terindah yang pernah penulis rasakan.
11. Serta pihak – pihak lainnya yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini diselesaikan penulis dengan segala upaya yang telah dilakukan. Namun penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi tata bahasa, isi, serta kualitas, hal ini disebabkan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Maka, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun agar skripsi ini dapat lebih baik lagi. Penulis mengharapkan agar skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembacanya, aamiin...

Medan, September 2021

Penulis

Nirwana

THE
Character Building
UNIVERSITY